



Legisladores de Morena definen ruta para aprobar reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Hoy, senadores y diputados de Morena y aliados políticos, definieron la ruta para la aprobación de la reforma en materia judicial, que tanta polémica ha causado y ha provocado nerviosismo en los mercados financiero. El coordinador de los senadores, Ricardo Monreal, anunció que la próxima semana se realizarán parlamentos abiertos, para que el grupo mayoritario escuche las voces de todos los interesados en el tema, a fin de enriquecer la propuesta. Los foros serán organizados por la actual legislatura y, de acuerdo a Monreal, la iniciativa será aprobada el próximo mes de septiembre.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qTmeXo2IUyoN-uL1?e=8n8fIN>